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COMPTE-RENDU REUNION CONSEIL MUNICIPAL 

VENDREDI 4 AVRIL 2008 

 
Présents : Benoit SIMONNIN, Martine CIRET, Patrick MENON, Claudine 

BOCQUEL, Sophie MILTEAU, Sylvain BRETON, Christophe 
CHARRIER, Marie-Ange CHESNEAU-CHAURIN, Jacques DAUDIN, 
Serge GACHE, Christine MAUVISSEAU, Jean-Pierre MOREAU, 
Christophe ROCHEREAU 

 
Excusés : Dominique CORMIER, Loïc FONTAINE. 
 
La séance est ouverte par M. Le Maire à 20 H 40 
 
Secrétaire de séance : Claudine BOCQUEL 
 

 DÉLIBÉRATION DROIT DE PRÉEMPTION URBAIN  
 Le Plan Local d’Urbanisme (PLU) ayant été adopté, le Maire propose que la 

Commune se dote du droit de préemption urbain pour les zones U et AU du 
PLU. Il demande au conseil de lui donner délégation pour exercer ce droit de 
préemption. 

 Délibération adoptée à l’unanimité 

 ELECTION DÉLÉGUÉS VAL-ECO   
 Représentant titulaire : Benoit SIMONNIN 
 Représentant suppléant : Sophie MILTEAU 

 PRÉPARATION ÉLECTIONS À AGGLOPOLYS   
 Par Benoit SIMONNIN. 
 Elles auront lieu le 18 avril 2008 à Chailles lors du premier conseil 
communautaire. 
 Une réflexion est engagée pour mettre en place un projet commun. 

 Les « petites communes » déplorent le peu de représentants possibles à 
Agglopolys (pour Saint-Denis : 2 titulaires et 3 suppléants). La conséquence 
étant que la charge de représentation des élus dans les différentes 
commissions est considérablement alourdie. Une solution sera examinée 
prochainement. 

Par ailleurs, il est précisé qu’en cas d’indisponibilité du Maire, celui-ci ne peut 
pas se faire représenter au conseil des Maires. 

Les projets vont être basés sur : 
- le rapport d’activité 2006, 
- le S.C.O.T. qui définit la façon dont va évoluer le territoire. 

COMMUNE DE SAINT-DENIS-SUR-LOIRE 
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 DIVERS 
� Recrutement Adjoint Administratif ou Rédacteur et recrutement Adjoint 

Technique : 
Par Benoit SIMONNIN. 

Adjoint Administratif ou Rédacteur : Certaines candidatures ont été refusées, 
faute la plupart du temps, d’une expérience suffisante pour le poste. Des 
postulantes seront convoquées pour des entretiens. 

Recrutement Adjoint Technique : 
Certaines candidatures ont déjà été retenues. Les candidats seront reçus à 
partir du mardi 8 avril. 

� Problème de la tonte en l’absence du recrutement d’un adjoint technique 
possédant le permis poids lourds. 
Par Patrick MENON. 

Le conseil s’interroge sur l’opportunité d’acheter une tondeuse autoportée, 
faire faire par une entreprise extérieure, solliciter les communes voisines. 

Des devis seront demandés. 

� Comice agricole à Marolles : 
Par Sophie MILTEAU. 

L’objet de la réunion à Marolles de la semaine dernière, à laquelle ont 
participé Sophie MILTEAU, Jacques DAUDIN, Jean-Pierre MOREAU (pour 
la municipalité) et Alain BOCQUEL (pour le comité des fêtes) était la 
présentation de la manifestation, qui devrait accueillir 15 à 20 000 personnes 
sur 3 jours. Il a été demandé aux communes de mobiliser pour cette 
manifestation des bénévoles et des employés communaux et de réfléchir à 
la tenue ou non d’un stand pour leur commune. 

Une réunion est prévue prochainement à laquelle vont être conviées les 
associations actives de Saint-Denis (Comités des Fêtes, Club du Bel-Age, 
Anciens Combattants, Apollos, Société de Chasse, Association des Parents 
d’Elèves, Voginant, Association pour la sauvegarde et la défense du cadre 
de vie et l’environnement en Loir-et-Cher) pour mobiliser des bénévoles. 

Dans un second temps, peut-être solliciter tous les Dionysiens ? 

Notre réponse doit être donnée au Comité de Marolles pour le 25 Juin. 

� Commission Culture, Sport et Vie Associative 
Par Sylvain BRETON. 

Une première réunion de cette commission le 1er Avril. Contact est pris avec 
DDJS pour le recensement des associations sur St-Denis : statuts, 
composition du comité directeur, déclaration à la Préfecture, lieu de l’activité, 
actions sur la commune, qualification des intervenants ? Tous ces éléments 
permettront d’établir un fichier qui sera déposé au secrétariat de la mairie et 
de mettre en place un dossier de demande de subvention pour chaque 
association. 

A l’occasion du centenaire de la naissance du peintre Lorjou, réfléchir dès 
maintenant à ce que nous pouvons organiser, en lien avec l’association 
Bernard Lorjou. 
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� Demande de subvention de l’Association pour la sauvegarde et la défense 
du cadre de vie et l’environnement en Loir-et-Cher 
Par Benoit SIMONNIN 

- M. DE FERRON, son président nous a adressé une demande de 
subvention de 250 €. 

Le budget étant voté pour cette année, il est décidé de demander à M. DE 
FERRON de présenter à nouveau sa demande pour l’année prochaine. 

� Demande d’emplacement pour un camion pizza 
Par Benoit SIMONNIN. 

Cette demande a été adressée par courrier à la Mairie. 

Martine CIRET prend contact avec le demandeur pour avoir des 
renseignements sur la durée, la fréquence, le lieu souhaité de 
stationnement. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Maire lève la séance à 22h30. 


